

## Die Abenteuerreisen der IS

Der Mensch wollt schon immer hoch hinaus,  
von oben schaut die Welt halt schöner aus.  
Drum bastelt er sich Raketen,  
um sich einen gewissen Kick zu geben.

Doch wie höchst "intelligent",  
sich als Rakete in die Luft gern sprengt.  
So ganz ohne Chassie oder Karosse,  
nicht schlecht, ihr Sportsgenossen!

Höchst eilig haben's diese Chaoten,  
ballern rum wie die Vollidioten.  
Knallen sich in luftigsten Höhen,  
nur, um über den Stadtrand zu sehn.

All-Aqua schreien sie noch zuvor,  
warum, keine Ahnung sagt mein Ohr.  
Vielleicht, um den Wassergott zu ehren,  
typisch Wüstenritus – nicht verkehrt!

Besser ist aber 'ne lange Leiter,  
das ist doch viel, viel gescheiter.  
Als sich in die Luft zu feuern,  
für ein viel zu teures Abenteuer!

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)